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REQUERIMENTO Nº 078/2014 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após, ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria competente, nos 

responda: Quando as indicações solicitando sinalização Vertical e Horizontal 

serão atendidas?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diariamente recebo diversas reclamações de munícipes sobre a falta 

de placas de sinalização, faixas de pedestres entre outras demarcações. 

Varias indicações já foram realizadas por esta Casa de Leis, porém 

até agora nada foi resolvido, e as ruas continuam em estado de abandono. 

É necessária a realização da demarcação de sinalização vertical e 

horizontal, a colocação de placas para orientar e informar, e faixas de pedestres para 

garantir a segurança dos motoristas e pedestres. 

Lembrando que as placas e demarcações devem ser realizadas com 

a máxima urgência, próximo às Escolas e Postos de Saúde onde o transito de 

pessoas e veículos é constante. 

Para que pedestre e motoristas possam trafegar com segurança, 

solicito ao Chefe do Poder Executivo, de nossa cidade, o empenho em atender este 

pedido. 

Gabinete do Vereador, 30 de Março de 2014. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de abril de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


